

Blättli Inzlingen

Minigolfer weiterhin an der Tabellenspitze

Auch beim zweiten Auswärtsspiel der 3. Bundesliga Süd in Homburg / Saar konnten die Inzlinger wieder einmal voll überzeugen. Am Start waren die Mannschaften: Homburg, Ohlsbach, Heilbronn, Singen und wir. Die Mannschaftsführung um Urs Reichle und Anna Rümmelin hatte das BSVI Team erneut optimal vorbereitet. Nach der hohen Niederlage im letzten Jahr wollte man diesmal nicht ohne Pluspunkte aus Homburg zurück kehren. Das Team mit den Spielern, Sebastian Dudenhöffer, Markus Hallhuber, Stefan Reichle, Monika Kunimünch, Brigitte Waßmer, Heinz Höferlin, Matthias Reichle sowie den beiden Nationalspielern Anna Rümmelin und Benedikt Schwickert setzte das im Training Erarbeitete optimal um. Der erste Mannschaftsdurchgang mit 104 Schlägen war sogleich der Grundstein für den souveränen Tagessieg, getreu dem Sprichwort, wer hohe Türme bauen will, muss lange beim Fundament verweilen. Inzlingen setzte sich mit weiteren guten Mannschaftsdurchgängen gegen die gesamte Konkurrenz erfolgreich durch und gewann verdient den zweiten Spieltag mit 441 Schlägen vor der Heimmannschaft Homburg (454), Heilbronn (459), Ohlsbach (490) und Singen (491).

Tabellenstand nach dem 2. Spieltag: 1. Inzlingen 16:00 Punkte;
2. Heilbronn 08:08; 3. Ohlsbach 06:02; 4. Homburg 06:10; 5. Singen
02:14; Der nächste Spieltag findet bereits am 5. Juni in Inzlingen statt.

Hinweis

Wegen dem Bundesliga Heimspiel auf der Inzlinger Minigolfanlage ist die Anlage für das Publikum am Samstag erst ab 17 Uhr und am Sonntag ab ca. 15 Uhr bespielbar. Wir bitten um Verständnis, Zuschauer sind herzlich willkommen.

Urs Reichle